

Fußgerechtes

Es steht „bei Fuß“ am Wegesrand
der Beifuß, das ist int'ressant
für einen leck'ren Gänsebraten,
ein Zweiglein ist hier anzuraten.

Ist der Schuh nicht fußgerecht,
so ist das für die Füße schlecht.
Man nehme einen Füllling mit,
probiere vorsichtig nen Schritt.

Wer akrobatisch ist versiert,
sich im Besonderen verliert,
der hebe lächelnd einen Fuß
statt der Hand zu einem Gruß

Mit dem Fuß auf „Kriegsfuß“ steh'n,
ist weder schön noch angenehm,
statt Schmerzen will ich steten Frieden,
weil auch die Füße schnell ermüden.

11/17 K.F.

© **Karin Fluhe**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)